



E N C O R T O

NACIONALES

Primero

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX electa, reveló al primer integrante de su gabinete para gobernar: **Pablo Vázquez**, actual secretario de Seguridad Ciudadana (SSC). "Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, por lo que ya estamos trabajando en el programa de seguridad", dijo Brugada e indicó que el resto del gabinete lo dará a conocer en agosto.



X (@Clarabrugada)

Limitados

La autonomía fiscal de las entidades del país es muy limitada o casi nula en gran parte de ellas, lo que provoca que el gobierno federal esté obligado a aportarles recursos a fin de que puedan operar y brindar servicios a la población, señaló el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). Añadió que durante 2023 los gobiernos de las 32 entidades registraron ingresos para cubrir 15.5% de sus requerimientos, en contraste con 81.2% correspondiente a transferencias federales y 3.3% de la contratación de deuda pública.

Negocios

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) informó que de acuerdo con datos obtenidos del Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM), de enero a junio de 2024 se registró la apertura de ocho mil 529 establecimientos de bajo impacto en la Ciudad de México. Su titular, Fadlala Akabani, mencionó que los negocios abiertos durante el primer semestre del año generaron 76 mil 291 empleos.



Cantafuero

LEGISLATIVAS

Peligro invisible

En el marco de la discusión de la reforma judicial en el Congreso hay un tema grave y delicado que ha pasado desapercibido para legisladores y analistas: el cambio que pretende incluirse al artículo 17 constitucional para establecer que los montos en los litigios fiscales que entablen los contribuyentes no puedan rebasar los seis meses para ser resueltos. Ello anularía el derecho constitucional de presentar recursos de revisión en un proceso judicial, afectando de forma permanente no solo el ambiente de negocios en el país, sino el acceso a una justicia objetiva, equitativa y eficaz.

Diez en transparencia

El Congreso de Baja California alcanzó el primer lugar nacional en transparencia sobre sus similares en el resto del país. El avance en la materia obedece al esfuerzo del diputado morenista **Ramón Vázquez Véldez**, presidente del Congreso, quien ha impulsado el desarrollo de diversas herramientas



Congreso del Estado de Baja California

que permiten contar con información precisa y confiable del trabajo legislativo. Felicidades a los bajacalifornianos por ser un ejemplo de apertura y confianza a la ciudadanía; espere-mos sea seguido por otros Congresos locales.

Robo a estudiantes

La diputada priista **Ana Lilia Herrera** y la senadora emecista **Ruth Alejandra López** presentaron sendos puntos de acuerdo relaciona-



comunicacion/social diputados / Senado de la Republica

dos con el "saqueo de cuentas" que sufrieron estudiantes beneficiarios del Programa de Becas Benito Juárez. A través de estos exhortos exigieron que se investiguen los casos de robo, corrupción y extorsión en contra de los jóvenes afectados, que se les restituyan los fondos sustraídos ilegalmente y que se protejan sus datos personales.